EL AYUNTAMIENTO COLABORA EN LA COMPRA DEL TRAILER QUE LLEVA LA AYUDA RECOGIDA POR "SAHARA LIBRE" A LOS CAMPAMENTOS SAHARAUIS

El pasado viernes partía con destino a Oran y a los campamentos de refugiados saharauis, un trailer con 32.000 kilos de alimentos

La teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales Caballero, en representación del Ayuntamiento roteño, ha querido estar presente junto con la presidenta de la Asociación "Sahara Libre", Inmaculada Ruíz Henestrosa, en las labores de carga del camión que la citada asociación ha fletado con destino a los campamentos saharauis.

Un año más el Ayuntamiento de Rota colabora con esta asociación aportando parte del coste del trailer en el que se transportarán los alimentos y productos de ayuda, así como con la subvención de los proyectos de cooperación.

El trailer destinado a los campamentos partía el viernes 8 de febrero hacía Alicante con destino a Oran y a los campamentos de refugiados saharauis, con una capacidad de 32.000 kilos que se ha llenado de alimentos y donde otras asociaciones de otros pueblos han metido su carga.

De la misma forma, van incluidos proyectos de cooperación que responde al hermanamiento que Rota tiene con la población de Berganduz y que el Ayuntamiento financia en su totalidad. En este apartado cabe destacar la construcción de una escuela para el programa de alfabetización de mujeres, la dotación de materiales para la guardería, equipos informáticos, grupos electrógenos, placas solares, ollas a presión, material para sala de partos, o megafonía para el uso de la alcaldía. En este sentido, cabe destacar que está previsto que miembros de "Sahara libre" partan a los campamentos de refugiados en Semana Santa "para hacer entrega de los proyectos y gestionar los del año próximo, garantizando que el esfuerzo de todos llega a su destino".

María Eva Corrales destacó el esfuerzo que desde hace años realiza esta asociación y la solidaridad que muestra el pueblo de Rota en cada campaña, al mismo tiempo que reiteró la colaboración de este Ayuntamiento con esta asociación roteña y con la ayuda al pueblo saharaui.

Rota ha mostrado su solidaridad con esta campaña, que la Asociación "Sahara Libre" comenzaba en octubre de 2007 con el objetivo de hacer llegar ayuda humanitaria a los campamentos de refugiados saharauis, al mismo tiempo que ha dejado patente su colaboración con la asociación roteña que durante los meses de octubre a febrero ha organizado actos para recaudar fondos para el trailer y para conseguir el mayor número de alimentos posible. En este sentido, la presidenta de la asociación ha querido agradecer la labor de las numerosas personas y entidades, así como las familias acogedoras, los colegios y supermercados que han colaborado un año más con esta iniciativa.

Rota, 11 de febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es